

人口 男 5,126  
女 5,493  
計 10,619

8月中の転入 11 転出 61

世帯数 2,209

# 広報あいかわ

具 体 化 し て き た  
通 年 施 行 (圃 场 整 備)

用を行なう。  
④ 農協は、生産組合の作業及び利用の効率を高め農業生産性の向上を期し、農家経営の安定を図るため、農業生産性の向上を期し、農家経営の安定を図るため、その体系に即応した當農指導を積極的に行なう。

以上を基礎として農協と生産組合の使命と機能を明確にして合川町農業の近代化と生産性の向上を期し、農業労働生産性の高度化を図りあわせて農外収入を確保すべき戸を拡大するというものである。

③生産組合は、これらの施設を賃貸金及び人件費、營繕費等とあわせて算定した一定の利用料金を定め、農家組合員の共同利

②農協はこの全施設を新ら  
たに設立される合川町農  
業生産組合に所定の融資  
の年賦償還の最低年度を  
期限として賃貸契約によ  
り貸与する。

施設を建設する。

前の  
十きまる

一等の大型機械の導入を  
図るものである。

代化施設事業として、カトリーエレベーター、農具格納庫の建設やトラクター、コンバイン、スプレ等の大型機械の導入を

して今年度の  
んでいるが、  
名を対象に、  
開かれた。

五  
卷  
開

## 心の を聞く

農協役職員を対象に

農業近代化の推進については、町として今年度の最重要施策として連日意欲的にとり組んでいるが、去る十六日町内二農協の役職員約五〇名を対象に、その問題点や構想についての説明会が開かれた。

詒明會考

## 農業近代化構想の 説明会を開

(説明会)

(4) 工事の年度区分（下表）  
当局の説明は概要以上の  
ようなものであつたが、農  
協側からも質問や意見がで  
ていろいろ論議されたが、

区分		年度		4 4	4 5	4 6	4 7	4 8	4 9	5 0	5 1	計
現行 方式	工事区名	杉山田 雪田	鎌沢・三 木田・摩当	三里・芹沢 西根田 羽根山	東根田 李岱・福田	道上 城杉	下杉 新田目	木戸石 八幡岱 川井	増沢			
	面 積	30	145	157	140	130	150	164	70	986		
通年 方 式	秋春期	工事区名	杉山田 雪田	三里・芹沢 道城	上杉 西根田 羽根山	増沢						
		面 積	30	140	175	70						415
	夏 期	工事区名		鎌沢 三木田 摩当	東根田・李 岱・福田・新 田目・下杉	川井 木戸石 八幡岱						
		面 積	-	117	290	164						571
計		面積計	30	257	465	234	-	-	-	-	-	986

内容が飛躍的なものである  
だけに、これを各農協に持  
ちかえり、それぞれの立場  
から掘りさげて検討したう  
えで更に話し合いをするこ  
とにして午後四時過ぎ散会  
した。

副議長　土木經濟

三浦氏を選出

九月定例町議会は、二日招集され災害復旧事業費千四百万円、町行造業費七百万円、農業構善事業費六百万円、道良事業費五百三十万円、保育園、李岱児童館建予算案と、昭和四十三の各会計決算の認定等要議題として当局からされた議案について審です。

前副議長、関喜兵衛氏の  
死亡に伴う議会人事を主要  
議題とした臨時町議会は、  
去る十三日開かれ、副議長  
に米倉甚逸氏（52才）、土木  
経済委員長に三浦甚助氏  
(56才)を選出して閉会し  
た。

A circular portrait of Wang Kang, a middle-aged man with dark hair and glasses, wearing a dark suit and tie.

A black and white portrait of a man with dark hair, wearing a suit jacket, white shirt, and tie. The photo is set within a circular frame.

副議長 土木經濟  
田中時明

講会

町としては出かせぎ者の町 ③町民運動会をお盆中に開  
内屋 促進と町の林業振興 催してもらいたい。  
とを併せて林業従事者の組 ④町広報を送つてもらいたい。  
織化を図り退職金制度も考  
慮したい旨のあいさつがあ  
り、意見交換に入つた。 考えて  
いる出かせぎ者の組等であるが特に、町長の





勢ぞろいして 開会式



手さばきもあざやかに (婦人会の公開演技)



にぎわった町民体育祭

ことしの町民  
体育祭は、八月  
三十一日合中グ  
ランドで約五千  
人の町民が参加  
して行なわれた。  
この日は絶好の  
日和りにめぐまれ  
、合中のブ  
ラスバンドを先  
頭に各チームの  
入場行進から始  
まり、各種目ご  
とに熱戦がくり  
ひろげられたが、  
木戸石チームが、  
二年連続優勝し  
て午後四時過ぎ  
幕を閉じたが、  
競技の模様など  
をカメラでとら  
えましたので、  
そのスナップを  
紹介します。



← 勝てばカッサイ  
負けても拍手  
応援風景



かあちゃんの作った弁当で 昼のひととき

第15回町民  
体育祭得点表

順位	得点	チーム名
優勝	48	木戸石
準優勝	41	李岱
3位	40	木田当三
4位	30	沢増
5位	29	田根
6位	27	新福上
7位	25	三大川内
8位	22	下井
9位	20	幡井
10位	19	道駅
11位	17	城前
12位	15	鎌羽
13位	14	根山立
14位	13	羽田
15位	9	大野台
16位	8	杉雪

← 名こんび?  
50歳以上の  
二人三脚

← 荣光  
綱引きの  
表彰風景



愛生園では  
親子運動会  
月二十二日  
生園では八  
生徒に父兄  
も参加し、  
親子運動会が  
盛大に行  
なわれた。

ラムネのみ競争

スケールの大きい  
合川高校の運動会  
九月十三日行なわれた  
援風景

各保育園でも

四保育園の運動会は、九月七日それ  
ぞのグラントに於いて行なわれ、  
いづれも盛会に終った。

東保育園の  
ハワイのレイ踊り

中学校では

九月九日 校では、九  
日絶好の日和りにめぐまれ、六百  
四十人の生徒と、父兄多数が参加  
して行なわれた。

合中運動会の開会式



